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 こんにちは。昨日、一昨日と地区大会で新潟市の

ＡＮＡクラウンプラザホテルに行ってきました。 

 今回の地区大会はコロナ感染の予断を許さない

状況が続いているということで、開催規模を急遽

縮小して行うことになりました。会場への参加は

結局、木村幹事と私だけの２名です。２日目は全員

登録ということになっていましたので、ＷＥＢで

参加された方も多いかと思います。後ほど地区大

会の報告ということで、布施さんと木村幹事に感

想をお願いしておりましたので、よろしくお願い

します。 

 今日は４月 18 日です。１９３０年の４月１８

日にアメリカ・ＢＢＣのラジオ番組で、放送開始以

来 初めて、「今日はニュースがありません！」と

いうニュースが流れました。この日以来「ニュース

が無い」と報道された日は未だ無いそうです。 

 という今日は記念日なので、これで終わりにし

たいところですが、少しだけ今年話題の「鎌倉」に

ついてお話しします。 

 今年になってＮＨＫの大河ドラマ「鎌倉殿の１

３人」のおかげで鎌倉人気が上がっているそうで

す。個人的には脚本の三谷幸喜臭が強すぎて、大河

ドラマとしては、ユーモアを交えたホームドラマ

のような演出は違和感が大きく、あまり好みでは

ありません。皆さんは如何でしょうか？ 

 このドラマの舞台である鎌倉幕府は、一昔前ま

では「いい国つくろう鎌倉幕府」と覚え、１１９２

年としていましたが、研究が進むうちに時代がさ

かのぼり、今では１１８５年としている教科書も

あるそうです。 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 １１９２年は源頼朝が征夷大将軍に就いた年であり、１

１８５年には軍事・行政官の「守護」や、税金集めなどをす

る「地頭」を任命する権利を得て、幕府の制度を確立して

いることから、１９８５年が鎌倉幕府の成立した年となっ

ています。 

 鎌倉には鶴岡八幡宮や大仏様、建長寺や円覚寺など有名

な見どころが沢山ありますが、鎌倉時代に建てられた建物

は一つも無いんだそうです。鎌倉時代の遺物は残ってはい

ますが、全てが石塔だそうです。鎌倉時代の建造物は 15

世紀半ばに起きた朝廷との争いや、地震などの被害で消滅

してしまったらしい…という事です。 

 

 

 

 

     ニコニコボックス 

4/18 6,000円 今年度累計 277,90６円 

平松会長「土曜日曜と地区大会に行って参りました。短縮

した形ではありましたが、やはり疲れました。 

    後で大会の報告を幹事と布施さんにお願いしたの

でよろしく頼みます」 

木村幹事「BOXに協力します」 

加藤(一)君「選挙が終わりました。きれいな桜が咲きました」 

田代君、銅冶君「BOXに協力します」 

塩入君「BOXにご協力ありがとうございました」 

 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆本日の出席：39名中26名 

◆通算出席率：80.59% 

◆先週のメークアップ： 
4/12三条北RCへ 広岡豊樹君 

4/13三条RCへ 西潟精一君、荒澤威彦君、 

         塩入栄助君、布施純也君 

4/16、4/17地区大会へ 平松修之君、木村譲君                     
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地区大会報告 

 

１日目4/16（土） 

       ‥‥現地参加 

 

  木村 譲 幹事 

 

 
 ４月16日、17日と地区大会に参加してきました。 

 

 今回は新潟市の ANA クラウンプラザホテル新潟で行

われました。当初の予定とは変更になりましたが、会場に

は、約160名が集まりました。久しぶりに大きな会合に

参加したと思いました。 

 

 内容といたしましてご報告しますと、元ロータリー会

員の㈱ハードオフコーポレーション代表取締役会長の山

本善政様から御講演いただきました。テーマ「私にとって

の四つのテスト」と題し、四つテストと経営指針のお話し

でした。 

 

 また、関係はありません

が 1982 年に三条市のお

店が開店当日に火事になっ

たとのことをエピソードと

してお話をしておりまし

た。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２日目4/17（日） ‥‥ZOOM参加 

        

  布施 純也 会員 

 

 地区幹事、浅妻信様の宣言より、高尾ガバナー開会

点鐘から2日目が開催されました。 

 各挨拶から始まり、披露・報告・来賓挨拶とつなが

り、午前の部の記念講演を拝聴しました。 
 

「伝統と革新の【幸せ】経営術」  

株式会社船橋屋 代表 渡辺 雅司 様 

 継承 8 代目となる渡辺さんのくず餅販売から見出

すことが出来た、様々な手法や機関開発などのイノベ

ーションに注力を置き、「BEING MANAGEMENT」

と銘打ち自社での組織改革を実践されていたようで

す。  

 また、各組織においても、ピラミッド型組織からイ

ンクルージョン組織に切り替えた結果、社員様との共

感する情熱や感動を共有し、社員皆さんと伝統から革

新に変革し、幸せ実感できているからこそ、成功への

成果を導いている模様でした。 
 

 特に、企業文化として、行動範囲⇒チーム・経営ビ

ジョン⇒事業ドメイン⇒経営理念⇒創業精神・・・と

センターピンを逆からの視点で社会的ビジョンと重

ねるやり方に、食を通し「健康で安全な社会」を実現

している、すばらしい講演内容を拝聴致しました。 

 改めてロータリアンの方達の幾重にも広がる規模

感を実感し、勉強できました。 
  

 午後からは、各委員会報告・各種表彰・贈呈式と連

なりました。ＲＩ会長代理の立野純三様の講評があり、

ガバナーエレクト・ガバナーノミニー・ガバナーノミ

ニーデジグネートからの挨拶が続き、次期開催地挨拶

として本間次年度大会委員長よりの挨拶となり、最後

に高尾ガバナーの謝辞にて閉会を迎えることになり

ました。 

 何よりも、この度の地区大会へ参加経験をさせて頂

きました、三条南ロータリーに感謝をし参加報告とさ

せて頂きます。誠にありがとうございました。 

 


